

En proceso de modernización fábrica de cemento en Nuevitas



Nuevitas, 7 ene (RHC) El programa de modernización de la Fábrica de Cemento 26 de Julio, ubicada en el sector industrial de esta norteña ciudad, entra a partir de este mes en un momento crucial luego de una etapa de altibajos en los ritmos constructivos que ocasionaron atrasos en el cronograma de ejecución.

Ello fue remarcado por el vice primer ministro de la República, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, quien evaluó aquí el estado actual de las medidas que se adoptan en la cementera para acelerar el avance integral de los objetos de obra civiles, tecnológicos y de infraestructura.

Especial énfasis puso el dirigente en la necesidad de incrementar la productividad de los constructores, sobre la base del pago según resultados, un asunto que exige, además, de una mejor atención de los hombres en cuanto a condiciones de vida, alimentación, herramientas y medios de protección.

Valdés Menéndez fue informado acerca de las acciones en marcha para completar la fuerza especializada en los dos turnos de trabajo necesarios, con el propósito de impregnarle un mayor empuje a la inversión, sin descuidar la calidad y la estricta observancia de las normas técnicas.

El vice primer ministro de la República llamó a las autoridades locales y a las organizaciones sindicales del sector a apelar a la conciencia y a la vergüenza de los constructores, pues se trata, dijo, de una obra de carácter estratégico para la economía cubana en el empeño por recuperar la industria nacional del cemento.

Al abordar este tema prioritario, recordó palabras del Comandante Ernesto Che Guevara, cuando en otras circunstancias, también difíciles y complejas, expresó que el deber de cada trabajador revolucionario es entregarse con todas sus fuerzas y talento a su país y servirle donde más lo necesite.

En diálogo con el equipo de dirección de la obra, Valdés Menéndez reflexionó acerca de lo vital que resulta ir siempre delante de lo que requerirá la inversión en cada momento, preverlo todo, hasta el más mínimo detalle, que nada sorprenda y mucho menos incurrir en dilaciones innecesarias.

Tras cinco décadas de intensa explotación, la Fábrica de Cemento 26 de Julio, de Nuevitas, detuvo sus máquinas en 2018 para someterse a un proceso de modernización tecnológica que incidirá en el incremento de la capacidad instalada y en la calidad del producto terminado.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/282062-en-proceso-de-modernizacion-fabrica-de-cemento-en-nuevitas>



Radio Habana Cuba